
寿司の会

新人さん紹介

11月１日から調理員として入職しました。早

く仕事を覚えて頑張りたいと思います。

よろしくお願いします。 (工藤調理員)

早くなじめるように頑張りたいと思います。

よろしくお願いします。 （薩摩支援員）

広報誌担当の小野です。新年あけましておめでとうござ

います。今年も峰のかがやきをよろしくお願いいたします。

秋田県内でも新型コロナウイルスの変異株であるオミクロ

ン株が流行してきています。感染力が強いという話がある

ので施設内にウイルスを持ち込まない、持ち込ませない

ために日頃から行っている手洗いうがいや定期的な換気、

消毒の徹底など今まで以上に気を引き締めて感染予防に

努めていきたいと思います。

もうすぐ、峰のかがやきを発行してから１年が経ちますが、

今後も利用者の皆さんの普段の様子や行事、クラブ活動

11月11日は寿司の会がありました。利用者

の皆さんからも人気の行事食のひとつで、ま

るごと市場から購入したお寿司や巻きずし、

手作りのちらし寿司などたくさんのご馳走が

並び、おいしそうに召し上がっていました。

年頭にあたり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えになられ

たことを心よりお喜び申し上げます。

新型コロナウイルスにより、自粛の生活が続いておりま

すが、この状態を自ら見直す機会ととらえ、自身の生活

を振りかえってみてはいかがでしょうか？

私は寅年生まれで還暦を迎えますが、子どもの頃、親

から言われた「女は女らしく！」「整理整頓！」を思い出し

実行しております。

職員も自らの課題を見つけ、達成のために努力してお

ります。課題に正直に向き合う事はとても難しいことです

がその姿を見た時は、大きな喜びを感じます。

今後も利用者本位のサービス提供と楽しい行事、美味し

い会食を心掛け、また寄り添う介護を目指し職員一同頑

張っていきたいと思います。

let's 寅～イ！
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盲養護老人ホーム 松峰園

～齋藤施設長から新年の挨拶～

大好物のお寿司！！
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餅つきクリスマス会

正月の会食

正月の会食を行い、お刺身や数の子、

黒豆、だて巻きなどお節料理をいた

だきました。

12月24日にクリスマス会を行いました。

鶏モモ肉の照り煮やフライドチキンなど

たくさんのご馳走が並び、利用者の皆さ

んからも大好評でした。

その後、サンタクロースがプレゼントを

渡しに行くと驚きと今年一番の笑顔がみ

られていました。

11月26日、松峰園のホールにて１回目の餅つき

を行いました。つきたてのお餅をきな粉やあんこ

で味付けし、利用者の皆さんに振舞いました。

１２月１５日は松寿園と合同で２回目の餅つきを

行いました。昼食にお雑煮として提供したところ、

「つきたてのお餅は美味しい！」と好評でした。

つきたてのお餅美味しい

職員も頑張りました！

乾杯！！

サンタクロースと２ショット。

クリスマスプレゼントをもらいました！

中身は俺の欲しかった服！！

美味しい～


